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ふれんど平尾の改修後、郷土資料室が戻ってきた
ら、その際は、稲城の歴史に誇りを持つような、子ども
の学校教育や市民の生涯学習ができるような内容に
したらいいと思う。また、陳列・活用について市民と懇
談する場を設けていただけるとありがたい。

郷土資料室は、もとあったときより若干広いスペース
が確保できたので、スペースを活用し様々な展示がで
きるようにしたい。ふれんど平尾は今後、改修し必要
な設備を整えたうえで複合館になる。教育相談など行
政が使うエリア、一般の市民の方に公開するエリア、
障害者・高齢者の方の専用スペースなど、目的別に
設置条例を整備する予定で、今後はその機能ごと
に、必要となれば市民の皆さんとの運営協議会など
を設け、ご意見を伺いながら運営していきたい。

ふれんど平尾にある体育館は、避難所に指定されて
いるが、照明・トイレが学校当時のままなので、万が
一の災害に備え、支障がないように整備してほしい。

財源にも限りがあるので急に全部とはいかないが、随
時、ご意見・ご要望があれば改修・整備について考え
ていきたい。

いまご説明になったその内容だが、どこまで改善され
て、どのように使うのか。

ふれんど平尾は複合館として建築基準法上問題があ
り、そのままでは使用ができないため、今回改修する
ことになった。運営協議会で利用登録団体等を含め
話し合いをし、その中で市民の方の利用規模など議
論をしつくしたうえでの改修である。
4階部分は教育・福祉部門の行政使用専用のフロア
で、3階は教師の研修目的の部屋と、一部は一般の
市民の方にも部屋貸しする予定。1階は事務所と、障
害者・児の作業訓練事業の作業スペースと、シル
バー人材センターに貸して高齢者の作業に使ってい
ただいているのが主。オープンスペースは2階と3階だ
が、2階は一部に郷土資料室が入る。北側の階段の
ところにエレベーターシャフトを増築する。廊下と教室
の間仕切りの扉も、軽量鉄骨で耐火性能を有するも
のに替える。防災備蓄品は1階右の特別教室を占用
しここに備蓄する。トイレも「誰でもトイレ」や洋式に改
修している。

防犯パトロールがポイント制度の対象になるが、きち
んとボランティアをする団体・個人の中身を審査して、
通った者にのみポイントを付与するようにしてほしい。
また、1回の事業で1ポイントつくが、10ポイントたまら
ないとお金にならない。有効期限が2年に延びたよう
だが、そういう通知もない。利用条件を周知してほし
い。どういう考え方なのか説明してほしい。

制度周知が行き届いていない点についてはお詫びす
る。市民活動ポイント制度は試行で、制度設計や対象
事業については市民活動サポートセンターに委託し
てきた。ボランティアにお金をつけるということについ
て意見がなかなかまとまらなかったので、当初1年の
試行がもう1年延長した。来年度から本格実施を予定
し、最終案としては試行時のポイントも含めて永久不
滅という考えである。
対象事業は、「介護支援ボランティア制度」のそれを、
一般の社会貢献事業分野まで拡充したらどうかという
発想がある。皆さんにまだよく知られていないようなも
のへの参加を促す働きも必要なのではないかと考え
ている。大量動員されて既に浸透している多摩川清
掃などにポイントを付すのは反対だというご意見が
あったので、来年度以降はこれらは対象からはずして
いこうと整理している。対象事業は一定期間ごとに見
直し、制度をより円滑に、皆さんにご理解いただける
ように進めていきたい。
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それを早めに広報で知らせてほしい。 これに限らず様々な事業の宣伝・普及の広報が至ら
ない点については申し訳ないと思っているが、適時、
広報・周知ができるように努める。

平尾外周道路の斜面と近隣公園の枯死したマツが目
立ってきている。また近隣公園の中の桜も、太い枝ま
で枯れてきていて、枝の落下などの恐れがあり危険。
早めに伐採していただけばと思う。公園内の樹木の
入れ替え時期ではないかと思うが、市の方では樹木
管理などどう考えているか。

公園、街路樹などは、それぞれ定期的にパトロールし
て、危険がないように必要に応じて剪定（せんてい）・
伐採など対応している。カーブミラーや街路灯、大き
な樹木等にはナンバリングして管理しているので、樹
木もその番号でご連絡いただければ個別に対応す
る。団地内など民有地でのトラブルは直接はかかわ
れないが、ケースバイケースで相談に応じたり中継ぎ
したりはできる。特に平尾中央通りの街路樹は根上
がりなどもあり、将来的には全体的・根本的な見直し
をしていかなくてはと思う。その際は地元の皆さんの
ご意見も踏まえながら対応していきたい。

第三児童館が老朽化しているが、耐震の問題やこれ
からの整備を考えているのか。

第三児童館を含む、公民館･児童館・図書館の複合
施設である第三文化センターは、昭和54年４月に開
館し、32年が経過しています。昭和56年改正の新耐
震基準以前に建設した施設ですが、施設の規模が耐
震改修促進の対象（３階・1,000㎡以上）外であること
から耐震診断は行っておりませんでした。
その後、市では平成18年の改正耐震改修促進法施
行を受け、稲城市耐震改修促進計画を策定し、平常
時の利用者の安全確保と併せ、災害時の拠点施設と
しての機能確保の観点から、施設規模に関わりなく、
公共施設について順次耐震診断を実施し、その結果
により必要な措置を行うこととしております。
第三文化センターにつきましては、稲城市第四次長
期総合計画（計画年度：平成23年度～32年度）に耐
震診断の実施を計画しており、実施については平成
25年度を予定しております。

多摩市や八王子市などでは、公共施設や学校施設に
太陽光パネルを設置するという動きが新聞等で伝え
られた。稲城市でも原発に頼らない安心・安全な社会
を作っていく必要があると思うので、ぜひ取り組んで
いただきたい。

稲城市も取り組んでいるが、これも周知が足らず反省
しなければならない。太陽光パネルは、かなりの重量
の鉄骨の土台を組まなくてはならない場合があり、そ
ういうものを置くことを前提としていない既存の施設で
は耐荷重が足らないこともある。そのため、新しい学
校や大規模改修をしたものに順次つけていくよう取り
組んでいる。今回、健康プラザの屋上に敷設し、ふれ
んど平尾にもつける予定である。また、新設する南山
小学校にも、建て替える第一小学校にもつける予定
である。

今年は通学時の児童の人身事故が多かったため、国
では通学路を30km/hに規制しようという話が出ている
が、稲城市ではできていないように思う。平尾でも子
どもが増えている。早めに対応していただきたい。

稲城市では以前から、PTAと教師と、道路管理者の
市の担当と、交通の管理の多摩中央警察署が協働し
て、それぞれの学区ごとに毎年通学路の点検をして
きている。そこで改善をはかっているが、それぞれの
学区の道路の構造、交通状況に応じてである。場所
によっては、道路幅が狭く歩道なども用意できない場
合は、地域の自治会やPTAの方にご協力いただきな
がら時間規制で通行止めにしているところもある。通
学路だから一律30km/hという考えはないが、できる限
り道路の構造等直せるところは直して歩車分離、それ
ができないところでは一定の安全性を人的・物的に確
保していく。



夏、世田谷の熱中症対策のシェルターがTVで放送さ
れていた。稲城市も行ったが、やるならやるできちんと
周知してほしい。やるなら世田谷のように、水、いす、
TVなどを整備してほしい。TVに取り上げられるくらい
の施設・設備でやってほしい。

これは昨年に引き続き2年目であるが、そもそも、節
電はお願いしたいが無理に節電して熱中症になって
はいけないから、共通で１部屋冷房をかけてそこに皆
で集ってもらえば節電になるし、独居の方などは外に
出るきっかけにもなる、という趣旨のもの。あくまでも
その施設で接遇するものではなく、それぞれの施設ご
とのできうる範囲での対応でお願いしていた。ふれあ
いセンターは、熱中症シェルター以前から、一般の来
館者に対し給茶等の接遇を行っているが、ほかはそ
れぞれの施設のごとの対応になる。

公共施設予約システムを来年からやるという話だが、
文化センターを利用する際、担当者からの説明では、
来年の4月からはじめるという確固たる表現ではな
い。やることが決まっているなら「やります」と、全職員
の意識を徹底していただきたい。

説明・周知が行き届いていないようで申し訳ないが、
公共施設予約システムは議会にも上程し、予算として
決定して、来年の4月に本稼動すると決定しているの
でご安心いただきたい。また、インターネット経由でで
きない方等には従来どおり行うのでご理解いただきた
い。

なしのすけのゆるキャラグランプリ参加の資料につい
て、もう少し説明していただきたい。

なしのすけが昨年の40周年で稲城市のキャラクター
になり、今回ゆるキャラグランプリ２０１２という全国の
ご当地キャラのインターネット人気投票にはじめて参
加した。今回は9月中旬から11月16日まで投票、12月
くらいに順位を発表と聞いている。現在は800くらいの
キャラが参加し、なしのすけは直近で100何位くらいで
あった。現在なしのすけは6000票くらいで、都内では6
位くらい。
インターネット投票で、メールアドレスとパスワードを
登録し、1日1票、毎日投票できる。せっかく大河原先
生にいただいたキャラなので、市民の皆さんのご協力
もいただいて少しでもいい順位になるように投票をお
願いしたい。


